

„Domaine thermal“ investiert in die Zukunft

25. Jubiläum in Bad Mondorf: Verwaltungsratspräsident Paul Hammelmann peilt neue Kompetenzbereiche an

Bad Mondorf. Mit der Entdeckung der Kind-Quelle anno 1846 wurde in (Bad) Mondorf der Weg zum Thermalismus geebnet. Fast 150 Jahre später entstand mit dem „Domaine thermal“ ein modernes Gesundheitszentrum, das wir in seiner Form auch heute noch so kennen und das nun sein 25. Jubiläum begeht.

Der runde Geburtstag ist ein guter Anlass, um mit Verwaltungsratspräsident Paul Hammelmann über die Entwicklung des Thermalbads und seine Perspektiven zu sprechen. Hammelmann skizziert das Bild eines gut aufgestellten Unternehmens, das aber auch die Wirtschaftskrise sowie die Konkurrenz aus dem Inland zu spüren bekommt. Um weiter wettbewerbsfähig zu bleiben, will man in das „Domaine thermal“ investieren, dies sowohl in die Renovierung, als auch in den Ausbau des Leistungsangebots. (gs)



Das Angebot in Bad Mondorf geht heute weit über das eines klassischen Thermalbads hinaus.

(FOTO: MARC WILWERT)